

Envía tu noticia

PODER

**AL MINUTO** 

**ACTUALIDAD** 

**EN CALIENTE** 

OPINIÓN

**NOTA CIUDADANA** 

CONVERSACIONES

# Ecopetrol se quedó con lo último de la petrolera española Repsol

El presidente Ricardo Bonilla confirmó que ya se compró el otro 45% de Repsol que decidiera cerrar sus operaciones en el país

Por: Las Dos Orillas | diciembre 30, 2024



# Ompártelo 🗴 🕜

Ecopetrol confirmó el acuerdo de compra de la participación del 45 % en el bloque CPO-09, ubicado en el departamento del Meta, en concreto, en los municipios de Villavicencio, Acacías, Guamal, Castilla La Nueva, San Martín, Lejanías, El Dorado, El Castillo y Granada. De esta forma la petrolera colombiana se hace al 100 % de este activo del Piedemonte Llanero, pues ya poseía el restante 55 % del bloque. Este acuerdo hace parte de la decisión de la filial de la española Repsol Colombia de cerrar sus operaciones en el país.

# Vea también: Después de 40 años los petroleros españoles de Repsol le dicen adiós a

Las negociaciones entre las partes concluyeron este domingo 29 de diciembre, el acuerdo se realizó bajo el derecho de preferencia otorgado a Ecopetrol en el marco del contrato de operación conjunta del bloque (JOA - Joint Operating Agreement). Con esta adquisición la petrolera colombiana añadirá cerca de 41 millones de barriles a sus reservasy proyecta un incremento en su producción diaria de aproximadamente 7.000 barriles de petróleo.

El bloque CPO-9 es un activo de alta calidad en etapa temprana de desarrollo donde se encontró crudo pesado a finales de mayo de 2023. Ecopetrol indicó que es un pozo estratégico para la empresa pues además de las reservas se encuentra cerca a los campos de Castilla y Chichimene que en el año 2000 pasaron a ser operados por la petrolera, siendo el primer contrato de asociación que revirtió a la Nación luego de ser operado durante 22 años por la multinacional de Chevron, tras seis años de exploración.

## Le podría interesar: La ministra Susana Muhamad no logró atajar el pozo Komodo-1 y Ecopetrol y Oxy siguen con su plan

Para completar esta transacción, será necesario llevar a cabo los trámites correspondientes ante la Agencia Nacional de Hidrocarburos y la Superintendencia de Industria y Comercio, los cuales se adelantarán en los próximos días.









#### Lo más leído

- Mientras Benedetti celebra Navidad en Barranquilla, demandan su nombramiento como asesor de Petro
- La empresaria colombiana que huyó de las Farc y ahora vende 13 toneladas de empanadas en EE.UU
- El gigantesco televisor de 98 pulgadas que esta a mitad de precio en Jumbo; viene con teatro en casa
- Primax Colombia se une a una gigante gringa para entrar en el negocio de gasolina para aviones
- Esta es la empresa que produce hielo desde hace más de 50 años en Colombia
- Cuánto le cuesta comer en el restaurante de Cine Colombia u dónde aueda
- Esta es la empresa colombiana que recorre el país poniendo dispositivos médicos a donde nadie más llega
- De quién es la federación colombiana que manda en el negocio de los biocombustibles en el país
- Los que mandan en las empresas con las acciones más cotizadas
- Él es el italiano que en Argentina inició la historia de los reconocidos vinos Catena Zapata

### Notas recomendadas



El médico pereirano que hizo de Audiforma un emporio que se le derrumbó: entró a Ley de quiebras



El regreso de Fabio Ochoa después de sobrevivir 25 años aislado en una cárcel de EE.UU.



Claro se la jugó para que su dueño Carlos Slim no perdiera el monopolio de la marca en Colombia



El plan de la Minciencias para unir indígenas, académicos e investigadores y sacarle provecho a

## **NOTA CIUDADANA**

+ Envía tu Noticia

Antes de Petro y después de Petro

{Relatos de Poder Femenino del Pacífico} Lila Mujer ... Por: Pacific Task Force

Caricatura: La Escombrera grita: "iMemoria!"

La Nota Ciudadana se va de vacaciones



De la euforia de la COP a la incertidumbre: los anun...

Por: Juan Pablo Ortega A. Notas Ciudadanas

Margarita Cabello deja la Procuraduría con castigo ejemplar a Olmedo López y Sneyder Pinilla por la

Etiquetas: Ecopetrol, petro, Petrolera, Repsol

A dos semanas de terminar su periodo en la Procuraduría, inhabilitó al exdirector y exsubdirector de la UNGRD involucrados en el escándalo de los carrotanques













## Los que mandan en las empresas con las acciones más cotizadas

Este año las acciones de empresas como Tesla, Pilantis y Nvidia se dispararon, haber apoyado la campaña de Trump a la presidencial de los EEUU, una de las razones









**UNGRD** 

Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa. Hacer comentario - Leer comentarios

--Publicidad--













Calle 98a # 51-69 La Castellana Bogotá, Colombia +57 (1) 7545435 contacto@las2orillas.co Pauta: comercia@las2orillas.co Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas ¿Quiénes somos? | Política de Privacidad

Implementación y soporte: use <mark>it</mark>